
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1533/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
poda de árvore, localizada na 
Rua Araras em frente ao nº 297, 
no Bairro São Joaquim. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

                    CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela Sra. 
Maria Aparecida Pinto de Almeida de Souza, moradora da Rua Araras nº 297, 
no Bairro São Joaquim, informando que a árvore em frente sua residência está 
muito alta, que chega esbarrar nos fios de alta tensão, podendo causar 
acidentes, necessitando urgente da poda.  

   

                   REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A administração irá fazer a poda? 

2º) Se a resposta for positiva, Quando? 

3º) Se a resposta for negativa, justificar? 

4º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de novembro de 2.016. 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 
Líder do PSD 

 


